Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 72 m?
Référence 180
Prix 565 000 €

St-Rémy-de-Provence
Maison a vendre (13210)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Idéalement située au cceur de Saint-Rémy-de-Provence, belle maison de village
élevée d'un étage d'une surface habitable d'environ 72m2. Elle se compose au
rez-de-chaussée, d'une entrée, d'une suite avec salle de douche/wc et bureau
avec puit de lumiere donnant sur le jardinet, un salon tv et une salle de bain avec
toilette. A I'étage, nous trouvons une cuisine aménagée, un coin salle & manger /
salon avec cheminée et une mezzanine. Le terrain d'environ 54m?2 se répartit entre
un jardin d'environ 24m? au rdc avec sa coursive et la terrasse d'environ 30m? au

1er étage qui seront parfaits pour les ...

Ideally located in the heart of Saint-Rémy-de-Provence, this delightful village house
offers approx. 72 m? of living space. The ground floor comprises an entrance hall, a
suite with shower room/wc and a study with skylight that overlooks the intimate
courtyard garden, a TV room and a bathroom with WC. Upstairs is a fitted kitchen /
dining / living area with fireplace and a mezzanine. The exterior space on offer in
total extends to approx. 54mz? and is divided between the ground-floor courtyard

garden that measures approx. 24m?2 with a passageway and the 1st-floor terrace of

approx. 30m3 ...

COLPAERT & WEHRLE IMMOBILIER DE PRESTIGE
2 PLACE LAUGIER DE MONBLAN - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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